



# WEEKLY REPORT

## 高山中央ロータリークラブ

2024～2025 年度 高山中央 RC 会長テーマ

美しい調和 「beautiful harmony」



◆会長 堀口 裕之 ◆幹事 高橋 厚生 ◆会報委員長 中屋 出 ◆会報担当 和田 良博

創立 1991 年 5 月 20 日

<出席報告>

◇事務局 高山市本町1-2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30~

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

	会員数	出席会員	出席数	Make-up	出席率
本日 1380 回	54 名	54 名	35 名	---	64.81%
前々回 1378 回	54 名	54 名	38 名	3 名	75.93%

### ●点 鐘

### ●ロータリーソング

それこそロータリー

### ●高山中央ロータリークラブ職業倫理基準

### ●ビジター・ゲストの紹介

### ●会長の時間 会長 堀口 裕之

本日の例会プログラムは創立 35 周年記念準備委員会による担当例会です。周委員長よりしくお願いいたします。

『温故知新』という言葉がございます。「故（ふる）きを温（たず）ねて新（あた）らしきを知（し）る」すなわち「過去のことから学び、新しい知識を得る」ということです。

先日、私の会社の下請会による研修旅行で東京へ行ってまいりました。1 日目は日本一の高層ビルとなった麻布台ヒルズ森 J P タワーに行き。2 日目は世界一の電波塔である東京スカイツリーに行ってまいりました。東京スカイツリーはまさに温故知新です。東京スカイツリーは、1300 年以上も前に建てられた法隆寺の五重塔に着想を得て建築されたのだそうです。五重塔の中心には、心柱と呼ばれる大黒柱のようなものが立っています。この心柱は、外周部の塔体と直接つながっていないのだとか。この仕組みが、地震の揺れを軽減させ、塔を倒れにくくしているのだそうです。東京スカイツリーもこの仕組みを参考にして、中心に心柱を立てています。まさに昔の知恵から着想を得たという意味で「温故知新」といえる例ですね。

スタジオジブリの鈴木プロデューサーは「企画とは新鮮さだ！」と言ったそうです。宮崎駿監督は「お客さんは、今までに観たことのないものを求めている。でも、お客さんの中の観たいものは、お客さんには解らない。だから、僕らが見つけるんだ」



と語ったそうです。一見「温故知新」という言葉と、矛盾するような気がしますが世に送り出された映画には『となりのトトロ』や『もののけ姫』といった昔の日本が舞台でした。ちょっと昔の日本や世界の中にこそ、これからの時代を生きるヒントがあるのではないかと。だったらお客さんに映画を観ている間はちょっと後戻りをして貰って、これからどう生きてゆくべきか一緒に考えよう。これが、ジブリの考え方です。来年 35 周年を迎えるにあたり。高山中央ロータリークラブの歴史を知り今後のロータリー活動に活かせていけたらと考えます。

### ●幹事報告 幹事代理 熊崎 元康

◎国際ロータリー第 2630 地区ガバナー事務所より  
・年末年始休暇について  
12 月 26 日（木）～1 月 5 日（日）

◎国際ロータリー第 2630 地区ガバナーエレクト事務所より  
・年末年始休暇について  
12 月 26 日（木）～1 月 5 日（日）

○比国育英会バギオ基金より  
・2023 年度事業報告と基金寄付のお願い

○ロータリー米山記念奨学会より  
・ハイライトよねやま 297

<会報>

・高山 RC ・下呂 RC

## 創立 35 周年記念準備委員会

委員長 周 信夫

会員の皆様が楽しいと思える記念事業を行いたいと思います。

自分達のために記憶に残る楽しい周年記念にしてほしいとの声を多くいただきました。皆様のご負担にならない設営を考えています。



創立 35 周年記念事業は、対外的に社会貢献をアピールする事ではなく自分達が自分達のために自分達のお金を使い楽しい思い出を体験、感動を共感する事で親睦、友情を深め会員の退会を防止する事に主眼を向けたものとします。記念式典、祝賀会は令和 8 年 5 月 23 日とします。記念講演は行いませんが、1 年かけてクラブ PR ビデオを作成し上映します。会員の思い出にもなりますし、高山中央ロータリークラブって楽しい、面白そうだなと見た人によっていただける内容により、今後の会員増強のツールに活用したいと思います。記念事業(対外事業)は、当クラブが立ち上げた「出前講座」を地域に周知する事を目的とし、各中学代表生徒によるスピーチコンテスト「未来への自分・出前講座を聴いて」を令和 7 年 11 月に予定しています。記念事業(対内事業)は、クラブに対する家庭の理解、夫人同志が親睦を深める事が会員相互の絆をさらに深める事になるので、記念家族旅行を令和 7 年 8 月 30 日～31 日に大阪万博視察を兼ねて企画しました。大阪万博は、もう 2 度と行われないうしよ貴重な機会です。その中で楽しい充実した時間を会員全員で共有していただきたいと思ひます。最後に皆さんにお伝えしたい事は、とにかく創立 35 周年記念を楽しんで下さい。

せつかくクラブに在籍しているのだから、出会えた皆さんと色々な事を体験して感動を共有し楽しまないともったいないです。

人生は一度きりですよ。皆さん。

## &lt;ニコニコ BOX&gt;

本日は、創立 35 周年記念準備委員会担当例会です。よろしくお祈ひします。  
周 信夫

この頃、年賀状での挨拶を取り止めるという葉書を数多く頂きます。私も会員様への年賀状挨拶をとり止める事としました。誠にすいません。皆様の益々のご繁栄とご健康を祈念申し上げます。  
松之木 映一

映画「君の忘れ方」に出演させて頂きました。先行上演は明日が最終です。本日、議会にて早退します。  
益田 大輔

第 22 回雫宮祭りを、来春 3 月 16 日に開催します。今日も皆様方の温かいご支援をお待ちしております。  
都竹 太志